

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp



2年高校訪問報告会 / 調べ学習プレゼン発表！

2月2日と7日、2年生は12月の高校訪問で調べた事を発表し合いました。私立高校と公立高校に分けて2回にわたって、プレゼンソフトを使ってパソコンで報告されました。生徒たちはそれぞれの発表を聞いて相互に採点をしました。

他の良いところを学びながら、各高校の特色について知ることができたと思います。いよいよ後1ヶ月で3年生に進級します。自分にあったより良い進路選択のために、できるだけ沢山の情報を得て考えてほしいですね。できるだけ早く自分の



目標を見つけて、自分に必要な力をつける努力を怠らないように努力して頑張ってください。
パソコンでのプレゼン作成にもだいぶ慣れたようで、スムーズで分かりやすい報告会でした。

イングリッシュ・デー参加！Jrリーダー校区へ！

2月3日(土)、新東三国小学校の土曜授業で行われたイングリッシュ・デーに、沢山のジュニアリーダーたちが参加し、小学生の英語コミュニケーション力の向上に携わることができました。

体育館でオープニングが行われ、ボランティアで来られたネイティブ英語のC-NETの先生や、中学校の英語先生、地域の方々、ジュニアリーダーの中

学生の紹介がありました。中学生は黄色の帽子をかぶっています。そして、18のステーションの各教室に分かれて、英語に慣れ親しむ挨拶やゲーム、クイズなどの活動を行い、32人のJrリーダーたちがそのお手伝いをしました。



イングリッシュ・デーは、中学生にとっても生きた英語にふれられ、知っている英語を使って積極的に英語で伝え合うことのできるとても良い機会だと思います。

小中交流交歓会 / 生徒会が小学生に説明！

2月5日、小中交流交歓会が東三国中学校の格技室で行われ、東三国小と新東三国小の小学6年児童が来てくれました。

生徒会から中学校での服装やルールを説明し、プレゼンソフトで写真を見せながら、中学校生活の一日を紹介してくれました。

4月から入学する新1年生に、小学校と中学校の違いを知ってもらい、不安や心配を少しでも軽減できればと考えています。

生徒会からの説明の後、各部活動の見学をするため、校舎内を移動しました。



最後の土曜授業！1年生百人一首大会！

2月10日(土)、今年度最後の土曜授業でした。3年生は私立高校の入試でした。1年生は、今まで練習をしてきた成果を出すために、百人一首大会が行われました。100枚の和歌の書かれた札を取り合う熱戦が繰り広げられました。どのチームも必死に札を見つめています。日本の伝統にふれ古典を学びながらも楽しい学年行事となりました。



土曜授業！2年ダンス講座で盛り上がる！

2年生は、スポーツ講座としてダンスの出前授業に講師先生に来ていただき教えていただきました。男子と女子に分かれて練習して、最後はかつこよくポーズを決めていました。とても楽しく身体を動かすことができた1日となりました。

